

Bolivia enviará ayuda humanitaria a Italia tras terremoto



La Habana, 1 nov (RHC) El ministro boliviano de Defensa, Reymi Ferreira informó que el Ejecutivo del presidente Evo Morales alista el envío de ayuda humanitaria a Italia cuya región central fue devastada el pasado domingo por un terremoto de 6,5 grados en la escala de Richter.

Ferreira comunicó en La Paz que efectúan consultas con las autoridades italianas para ver qué tipo de asistencia requieren los damnificados aquejados por numerosos derrumbes, si bien no se ha informado de víctimas mortales.

También explicó el titular que la nación sudamericana seleccionará el personal especializado de las Fuerzas Armadas, entre rescatistas, médicos y paramédicos con el objetivo de auxiliar en la atención de heridos y búsqueda de víctimas entre los escombros de los edificios, principalmente en la ciudad de Norcia.

De igual forma anunció que el primer cargamento humanitario hacia el país europeo debe salir en un avión de la Fuerza Aérea Boliviana antes de este miércoles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110653-bolivia-enviara-ayuda-humanitaria-a-italia-tras-terremoto>



Radio Habana Cuba